

Pachacamac- Perú, Diciembre 2017

Para tod@s los que de alguna manera ponen un granito de arena en nuestra “casa-hogar”.

“LA SONRISA DE UN NIÑO ES LA PUREZA DE DIOS”

Desde este rincón del Perú les quiero comentar que al terminarse ya casi este 2017, hemos caminado con algunas dificultades pero siempre con ese deseo de llenar la carita de nuestros niños con sonrisas de felicidad. Por eso hemos tenido la posibilidad de que ya salgan en adopción algunos niños con padres de Lima y del interior. Todo esto ha sido una linda experiencia ya que, desde que las claretianas asumimos este hogar, no había salido nadie. También una de las niñas fue acogida por una tía lo que nos alegró mucho que pudiera irse con un familiar.

Pero este año no fue solo de salidas sino que también hemos recibido a 4 niños que, por distintos motivos, unos se quedaron y otros salieron. Ahora contamos con 15 niños, pero sabemos que siempre llamarán a nuestro hogar para que los acogamos a otros, ya que, lamentablemente, la situación de la niñez es muy vulnerable por estos lados. Por eso necesitamos la ayuda y colaboración de todos, porque son niños de 0 a 5 años que necesitan una buena atención cargada de cariño, alimentación, salud, etc.

También les agradezco la ayuda que nos hacen e invito a seguir haciéndolo ya que esta obra lo hacemos entre todos.

Que este nuevo año que comienza nos siga encontrando:

- con las manos llenas para dar



- Corazón abierto para amar sin esperar nada a cambio.....



- Y sonrisa plana para acoger



Un fraterno saludo y feliz navidad para tod@s

Mabel Ardiles, Misionera Claretiana en Pachacamac-Perú